

Württembergische Jugend-Mannschaftsmeisterschaft 2015

Am 11.04. und 12.04.2015 spielten unsere Jungs, SG aus Langenau und Niederstotzingen, in Giengen und in Brenz um die württembergische Krone der Mannschaften im Jugendbereich.

In Giengen kamen Sie ein wenig unter die Räder und mussten sich mit dem letzten Platz begnügen.

Umso erfreulicher war der zweite Tag, an dem sie doch noch zeigen konnten, was in ihnen steckt.

In Brenz konnte die Mannschaft sich noch auf den erfreulichen 4. Rang vorkämpfen.

Die SG tat sich zu Beginn der Saison noch ein wenig schwer, doch mit der Zeit entstand eine gute Freundschaft unter den Spielern und den Betreuern, so dass die zwei Tage eine zusammengeschweißte Einheit darstellte.

Durch die Hilfe von Dennis und David konnten unsere beiden (Mika und Florian) ihre eigene Leistung verbessern und das trug dann dazu bei, dass diese Vier die Meisterschaft spielen durften.

TSV Langenau (AD 2)				
Süssmuth, Mika	305	61	34	366
Steck, Florian	266	97	26	363
Botzenhart, Dennis	333	118	13	451
Gäßler, David	300	103	13	403
Gesamtergebnis:	1204	379	86	1583

In Giengen

TSV Langenau (AD 2)	1204	379	86	1583
Süssmuth, Mika	311	105	23	416
Steck, Florian	292	112	17	404
Botzenhart, Dennis	325	84	32	409
Gäßler, David	317	154	7	471
Gesamtergebnis:	2449	834	165	3283

In Brenz



Stehend von links: H-P Albrecht, Mika Süssmuth, Florian Steck, Reinhard Weih

Kniend von links: David Gäßler, Dennis Botzenhart